



## **CELEBRÓ A 500 MAMÁS DIPUTADO ROMÁN COTA.**

**Caras felices, delicioso desayuno, música y regalos sorpresa fue el marco del festejo que por el "Día de las Madres" que el joven diputado ofreció a madres de diferentes colonias de Tecate.**

**Tecate, B.C., Domingo 15 de mayo de 2022.-Como incentivo y reconocimiento a las madres de familia de diferentes colonias de esta ciudad, el diputado Román Cota Muñoz, ofreció un ameno convivio para celebrar el tradicional "Día de las Madres".**

**Caras felices, delicioso desayuno, música y regalos sorpresa fue el marco del convivio al que asistieron más de 500 mamás, "Es un gusto para mi poder compartir hoy en este día la celebración de la madre con todas ustedes, pero principalmente con mi señora madre que me acompaña el día de hoy. Espero que hoy todas se diviertan, pasen un buen día. Todos los chicos del módulo, mi esposa y yo les preparamos con mucho gusto este evento, a disfrutar y consentirlas como se merecen", fue el mensaje de bienvenida que les ofreció el también diputado Presidente de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios del Congreso de Baja California.**

**Como parte del festejo también se contó con la participación especial de la Fundación Luceros de Amor, quienes dieron a conocer a las asistentes los servicios que imparten para todas las familias y mujeres afectadas por el cáncer de mama y pusieron a disposición de las asistentes mamografías y papanicolao.**

**Dicho festejo se llevó a cabo en medio de un buen ambiente y camaradería con el fin de retribuirles el esfuerzo y dedicación que nuestras mamás ponen en cada una de sus familias, y que se ve reflejado en la sociedad Tecatense.**

**Uno de los momentos más divertidos del convivio fue la rifa de 200 regalos que fueron desde juegos de maquillaje, artículos de cocina, electrodomésticos, cambios de imagen y televisores, entre otros artículos.**



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE  
**BAJA CALIFORNIA**  
XXIV LEGISLATURA

**ROMÁN·COTA**  
DIPUTADO

**“Estoy muy contenta porque Román siempre ha sido muy detallista y esta no fue la excepción. Es un gusto para mi poder venir con mis vecinas y disfrutar de la música, que buen evento”, compartió una de las madres afortunadas que agradeció Cota Muñoz al mismo tiempo que le deseo los mejores parabienes en su carrera.**

**Finalmente, el joven legislador Tecatense, reconoció con este ameno acto a las mamás que llevan años forjando las nuevas generaciones:**

**"Hoy, venimos a reconocer su esfuerzo y dedicación y por eso con mucho cariño les brindamos este convivio, en reconocimiento a todo ese tiempo y al doble esfuerzo de ser mamás y mujeres trabajadoras".**